

令和6年度 共に学び 認め励まし鍛え合い 笑顔輝く児童の育成

学校だより **かがやく笑顔**



R6. 12. 9 潮来市立牛堀小学校 その34

第2回牛堀小学校・牛堀中学校 コミュニティ・スクール協議会の開催！

12月5日（木）午後1時15分から、第2回牛堀小学校・牛堀中学校コミュニティ・スクール協議会（以下「CS協議会」）が開催されました。今回は、牛堀小学校と牛堀中学校の普段の授業の様子や校舎内外の施設の状況を見ていただいた後、学校運営に関する意見交換を行いました。

牛堀小学校の授業参観では、児童たちがグループワーク等を行いながら、活発に授業に取り組んでいる様子を見ていただきました。6年生の総合的な学習の時間「牛堀を未来へ」の授業参観では、CS協議員の皆様に、児童たちから「牛堀の未来」についてインタビューを行いました。たくさんの貴重なご意見をいただき、6年生児童たちの学びが深まりました。

学校運営に関する意見交換では、「牛堀中学校の閉校式を思い出に残るものにする事」「学校の環境整備には組織的に地域でも対応していくこと」「いじめのない学校づくりに地域としても取り組んでいくこと」「自分の意見を表現できる児童生徒を育成していくこと」「元気にあいさつをすることができる児童生徒の育成を家庭と地域で取り組んでいくこと」「学校のよい取組を地域に発信していくこと」等、たくさんのご意見をいただきました。

これからも、CS協議会を校として、保護者や地域の皆様との連携を推進していきながら、「牛堀を愛する子ども」の育成を図っていかれたらと思います。保護者の皆様、地域の皆様、これからもご支援・ご協力を、何卒お願い申し上げます。



小中合同人権フォーラムの開催！

11月29日（金）3校時、小中合同人権フォーラムを開催しました。人権フォーラムのねらいは「互いの立場や年齢の差を超えて認め合い、助け合う心情を育てる」「人権を身近なものとして捉え、自他の人権を尊重していく意識を高める」ことです。「9匹9色～違うっていいこと？悪いこと？～」について、小学校1年生から中学校3年生までの縦割り班で意見交換しながら、人権に対する考えを深めました。

